
様式第2号(第10条関係) 

 

会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

１ 開催した会議の名称 

   第１回上浦地域振興審議会 

 

２ 開催日時 

   令和３年７月２０日（火） 19時00分から21時30分 

 

３ 開催場所 

   佐伯市上浦大字津井浦1400番地３ 

   佐伯市上浦振興局 ２階 大会議室 

 

４ 出席者 

   （地域振興審議会委員） 

     会長 山矢 隆彦  副会長 鰐石 朝子 

     委員 池田  敬、大野 仁士、河野 亜紀、ｵｰｳｪﾝｽ ｼﾞｮﾅｻﾝ ﾙｲｽ 

坂本 素子、野田 郁子、松下 教子 

  （委員１０名中９名出席） 

   （総合政策部） 

政策企画課 総括主幹  末永 健二 

  副主幹   清田 甲生 

   （地域振興部） 

     ｺﾐｭﾆﾃｨ創生課 課長   坂本 光裕 

（上浦振興局） 

     振興局長兼地域振興課長 金田  誠 

課長補佐兼総括主幹   三宮 香織 

総括主幹        管  正晴 

副主幹         吉田 博文 

 

５ 公開、非公開の別 

   公開 

 

６ 傍聴人数 

   ０人 

 

７ 議題及び結果 

  （１）振興審議会の役割及び第２次佐伯市総合計画の概要説明（上浦振興局説明） 

      新人委員が半数いたため、審議会条例及び第２次佐伯市総合計画の抜粋資料

にて計画の策定目的、構成、期間及び上浦地域の基本施策の概要について説明

した。【資料1、2】 

 



  （２）－① 第２次佐伯市総合計画の進捗管理について（政策企画課説明） 

・全体的な施策の概要及び評価結果について【資料3-1】 

  「さいき創生マネジメントサイクル」により、毎年度、進捗状況の検証を行

い、その適正について進捗管理をしている。令和２年度の事業が完了したた

め、各政策・施策の評価検証を行った。 

・検証体制について 

   本部会議検討部会で１次検証を実施し、本部会議による２次検証で内部評

価を決定する。 

 ・今後のスケジュールについて 

    8月下旬 議会、市民に検証結果の報告 

    9月下旬 令和4年度事業推進指針の策定 

         市長と各振興審議会の意見交換会実施 

    10月上旬 令和4年度当初予算編成 

・全体評価（Ａ～Ｄまでの４段階で評価）の概要 

  ・主な取組(全193件)の実施状況 全体のうち 順調・概ね順調が92.2% 

  ・目標指標(全106件)の進捗状況   〃      〃    56.6% 

  ・総合評価(全51施策)        〃      〃    90.2% 

  ７つの政策を総合的に判断して、全体評価を「Ｂ(概ね順調)」と評価した。 

 

（２）－② 施策評価調書(令和２年度の実施状況)について 

（上浦振興局説明）【資料3-4、3-5】 

   施策名「マグロ養殖と花の咲くまち かみうら」について、令和2年度に実

施した取組内容とその成果について写真資料を使い報告、令和3年度に実施予

定の取組(豊後二見ヶ浦遊歩道設置事業、コミュニティバスへの移行等)につい

て説明。 

   目標指標としている内容(河津桜、ジャカランダの植樹本数)の実績値とそれ

に対する評価、重点プロジェクトの具体的な実施状況を説明。 

   上浦地域の総合評価と今後の施策展開について、総合評価をＡとした内容を

説明した。 

（３）その他 

  政策評価調書について意見交換を行った。 

 

８ 審議の内容 

協議事項説明の後、主な発言内容は以下のとおり。 

  ○新人委員も多いので丁寧な説明となり時間がかかったが、上浦地域の評価としては

「Ａ」評価して妥当と判断する。 

  ○地域の診療所、医師の確保という取り組みにおいて、巡回診療の不安定さが露呈し

たが、Ｒ3年度は盤石な体制で取り組んでもらわないと「Ａ評価」にはならないと感

じる。 

   →Ｒ3.6月に住民とのトラブルにより巡回診療を止めたいと小手川先生より申し出

があったが、佐伯市としても慰留して欲しい意向を真に伝え、上浦地区区長会、佐

伯市医師会、津久見市医師会の後ろ盾をいただき、引き続き巡回診療は継続するこ

ととなった。 



  ○小手川先生の好意・善意で行っている事業で、受け入れ側に問題があるのであれば

本末転倒で、暮らしを守るために上浦地域の医療や子育て支援は注意してやってほ

しい。 

   →職員間でも十分配慮していくよう共通認識を持っている。 

  ○人事異動による引継ぎをしっかりしてほしい。 

   →承知した。 

  ○今年度、蒲戸の教職員住宅、瀬会海岸の豊水寮を解体すると思うが、何か有効活用

できないか。オートキャンプやオープンカフェなど、ロケーションを活かした工夫

が欲しい。ほかにも浅海井地区の大地酒造前の通りを門前町風にして、灯篭など飾

れば面白いと思う。 

   →いろいろ有効活用を検討していきたい。 

  ○その他 

   ・豊後二見ヶ浦の遊歩道を設置するのであれば「鳥居」があれば映えると思う。 

   ・上浦振興局職員がとても頑張っている姿が見えて頼もしいし、感謝する。 

   ・にいなめファームの活動をよく知らなかったが、今日の報告を聞いてすごく頑張

りを感じた。 

   ・動く上浦を実感した。いろいろな情報発信ツールを共有し、もっと上浦を一緒に

なってＰＲしたい。 

   ・上浦に特化したブランド化を図りたい。世界に発信していきたい。 

   ・今回はとてもいいメンバーが揃っていると感じたので、１回の会議で終わらせ

ず、何度か会議を重ねたい。今後、協力もしていくので委員を利用してほしい。 

   ・最勝海グラウンドの芝張りや植樹活動などもボランティアを募れば、住民も楽し

くなると思うのでアナウンスしてほしい。 

   ・人が足りず困っている事業があるなら、上浦に限らず広く募集することも必要。 

   ・キャンプのブームが来ているので、最勝海グラウンドの方もどんどん事業を先行

して行ってほしい。 

   ・審議会の本題に先立ち、コミュニティ創生課住民自治推進係より、地域コミュニ

ティの経過報告と今後の方向性についての説明をした。 

 

９ 会議の資料名一覧 

   佐伯市地域振興審議会条例【資料１】 

第２次佐伯市総合計画抜粋【資料２】 

第２次佐伯市総合計画の進捗管理について【資料３－１】 

政策評価調書【資料３－２】 

基本計画【資料３－３】 

   政策評価調書（令和２年度実施事業）【資料３－４】 

   第２次佐伯市総合計画 上浦地域の令和２年度の取り組み【資料３－５】 

   新たな地域コミュニティの構築について（経過報告） 

 

10 問い合わせ先 

  担当課  地域振興部 上浦振興局地域振興課 地域振興係 

  電話番号 ０９７２－３２－３１１１ 


